



MUHAMMAD GUFFRON/JOGLO JOGJA

PERTANDINGAN: Ratusan siswa SD-SMP se-Kota Yogyakarta tengah bertanding sepak takraw di GOR Amongrogo, Rabu (4/9).

1.536 Atlet Muda Kota Yogyakarta Bersaing di POR Siswa

YOGYAKARTA, Joglo Jogja – Sebanyak 1.536 atlet muda jenjang SD dan SMP negeri dan swasta se-Kota Yogyakarta berkompetisi dalam Pekan

Olahraga (POR) Siswa tahunan. Acara ini digelar pada tanggal 3-7 September 2024.

Acara yang diselenggarakan oleh Dinas Pendi-

kan, Pemuda, dan Olahraga (Dindikpora) Kota Yogyakarta ini resmi dibuka secara langsung oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogy-

akarta Aman Yuridijaya di GOR Amongrogo, Yogyakarta, Rabu pagi (4/9).

Pada POR Siswa 2024 kali ini, sebanyak tujuh cabang olah-

raga (cabor) dipertandingkan, meliputi Cabor Atletik, Catur, Karate, Panahan, Pencak Silat, Renang, dan Sepak Takraw.

■ [Baca 1.536... Hal II](#)

1.536 Atlet Muda Kota Yogyakarta Bersaing di POR Siswa

sambungan dari hal Joglo Jogja

Staff pada Tim Kerja Pembinaan Olahraga Bidang Pemuda dan Olahraga Dindikpora Dicky Purwanto menyebutkan, jika dibandingkan 2023 lalu, tahun ini jumlah cabor meningkat. "Tahun lalu itu ada 5 cabor yang dipertandingkan, dan tahun 2024 ini tambah 2 cabor baru yaitu karate dan catur," terang Dicky saat ditemui usai pembukaan POR Siswa.

Dia menambahkan, dari total 1.536 siswa berkompetisi di setiap cabor ini ada sekitar 15 sekolah jenjang SD-SMP di Kota Yogyakarta yang berpartisipasi. Sementara pelaksanaan lomba hari ini, pihaknya melangsungkan 5 cabor yakni Atletik di Mandala Krida, Karate di Dojo Samawi, Panahan di Lapangan Korpatis, Pencak Silat di SMP Muhammadiyah

4 Yogyakarta. Sedangkan cabor Renang berlangsung di Depok Sport Center, dan Sepak Takraw bertempat di GOR Amongrogo.

Lebih lanjut, agenda tahunan ini diharapkan bisa menjadi ajang pembinaan guna menggelorakan geliat olahraga sekaligus mempererat tali persaudaraan antar siswa se-Kota Yogyakarta. Sehingga, akan

banyak atlet muda yang siap menghadapi ketika ada ajang tingkat provinsi maupun nasional. Harapannya, lanjut Dicky, dari tujuh cabor yang dipertandingkan tahun ini dapat berkontribusi maksimal melahirkan atlet muda potensial untuk mendulang medali emas di ajang Pekan Olahraga Daerah (POPDA) tahun 2025 mendatang. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005